

スポーツ in はこだて

函館市体育協会総会 第16代会長に水島良治氏が就任

4月23日(火)午後6時、ホテル函館ロイヤルで総会を開催し事業報告、収支報告に続き、新年度の事業や予算案が提案され審議した。役員改選では新会長に、函館商工会議所副会頭の水島良治氏を選出した。

水島新会長の少年時代は野球、サッカー、水泳に熱中し、柔道は中学校からはじめ社会人になっても練習を続けていた、柔道で得た教訓は社会人になっても貴重な財産になっているという。生まれは函館で地元出身のスポーツマンです。

総会の挨拶では、若い世代に負けない気持ちを大切にしたい。健全な精神に、健全な身体が宿るという、函館のスポーツ界が市民のため頑張り、すべてのスポーツ団体が「選手ファースト」に徹し、国民に大きな夢と感動を与えてくれることを願うと語った。

新役員 会長…水島良治 副会長…本間俊三・小笠原勇人・市田悦雄・立藏義春 専務理事・事務局長…土田秀樹
理事…安藤裕樹・北山功悦・近藤良一・酒谷 實・佐野秀一郎・杉浦公三・鈴木利治・對馬公彦・永田富松
藤本正美・松井博之・宮村浩彦・元木隆司
監事…濱津 隆・絹野重治・近藤 健

**体育協会特別支援事業**

瀬古利彦氏トークショー

笑いが絶えないトークショー

オリンピックを経験した瀬古利彦さんは、自分の選手時代の練習法や恩師から指導を受けた感動の話、ライバルの存在がいて今があるなど、自分の経験を交え、ユーモアのある話は聞きやすく、参加者は熱心に聞き入っていた。

2018年（平成30年）7月1日（日）
函館市千代台公園陸上競技場

**体育協会補助事業**

分野別に指導 笑顔で楽しむ子供たち！

ラグビーフットボール協会は、毎週日曜日を利用し、幼時から中学生までスクールで指導、現在100名が在籍している。指導者30名がボランティアで基本的な技術指導に当たりラグビーフットボールの楽しさを指導している。指導歴40年を超えた73歳の男性指導者は自分のお子さん3人をスクールで指導、今は大学でラグビーをしていると語る。

**函館市ラグビーフットボール協会**

ラグビースポーツ教室は
・先生方が中心で怪我は少ない
・体全部を使い体力増進
・チームワークを大切に指導



第55回 青函対抗総合体育大会夏季大会

両市引き分けで終る 函館市 5勝 青森市 5勝 引き分け 1

開催 函館市
開催日 7月1・8・14・15・22日

◎函館市勝利（5種目）
弓道 テニス ラグビー
アーチェリー クレー射撃

◎青森市勝利（5種目）
卓球 バレーボール サッカー
バドミントン バスケットボール

◎引き分け（1種目）
ソフトテニス

函館地区サッカー協会は、キッズからシニアまで、より多くの人々がサッカーに触れ合い、楽しむことを目的としています。

サッカーファミリーの輪を広げるため、サッカー好きな友達をたくさん誘って、みんなで一緒に楽しく過ごすイベントを開催しています。

函館フットボールパークで開催予定

後援：（公財）日本サッカー協会

1. JFAフットボールデー 9月17日開催

2. JFAファミリーフットサルフェスティバル 10月8日開催

写真 上 JFAキッズフェスティバル 試合風景

下 バブルサッカー 体験教室

会場：函館フットボールパーク



育成シリーズ 9

函館ソフトテニス連盟

情熱をかける…

楽しく学ぶラケットで…！

函館ソフトテニス連盟は、4月から10月までのシーズンにジュニアスクールを開設。

道下会長を先頭にスタッフ30名を動員し選手の育成に取組んでいる。用具は連盟が準備、技術指導や参加者へのアドバイスなど家族的な雰囲気で指導に当たっている。

月1回自宅周辺の清掃活動など、社会貢献に取組むことも指導している。スクール卒業生は市内の各大会や全道で活躍し、全国大会に出場する選手を輩出している。

「びっくりぽん！ニュース」を発行し家庭とも連絡を取っている。

体育協会補助事業



函館アーチェリー協会

気持ちを集中し…！

6月9・10日、上湯川町の平川インドアレンジを会場に、親子体験教室を実施した。基本的な射法を体験、弓を弾く指の感覚や、弓と矢の相性、打つ瞬間の大切なことを学んだ。

平川さん（故、元副会長）は昭和40年、自宅の敷地に練習場を作り協会員の練習場として活用していた、現在は協会の冬時期の練習場として利用している。

両親と一緒に参加した高丘小学校一年生の女の子は普段運動はしていないが、今日は楽しかったと語っていた。

